

MARK CUBAN

American businessman and investor, owner of the NBA's Dallas Mavericks

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Creativity
- Innovation

Mark Cuban adalah pengusaha internet yang sangat sukses dan pemilik tim bola basket Dallas Mavericks.

Kuba memulai karir bisnisnya pada usia 12 tahun, menjual kantong sampah dari pintu ke pintu. Benih ditanam sejak awal untuk apa yang akhirnya akan menjadi kesuksesan jangka panjang yang luar biasa.

Setelah lulus dari Universitas Indiana, Kuba pindah ke Dallas. Setelah berselisih dengan majikan yang ingin dia bersih alih-alih menutup penjualan penting, dia menciptakan MicroSolutions, layanan konsultasi komputer. Dia kemudian menjual MicroSolutions pada tahun 1990 ke CompuServe.

Pada tahun 1995, Kuba dan teman lama Todd Wagner datang dengan solusi berbasis internet untuk tidak bisa mendengarkan permainan Hoosiers Basketball di Texas. Solusi itu adalah Broadcast.com - streaming audio melalui internet. Hanya dalam waktu empat tahun, Broadcast.com (saat itu Audionet) akan dijual ke Yahoo seharga \$ 5,6 miliar dolar.

Setelah penjualan Broadcast.com, Kuba mendiversifikasi kekayaannya untuk menghindari paparan terhadap kejatuhan pasar. Pada tahun 2011, Kuba terdaftar No. 459 dalam daftar Forbes "Orang Terkaya Dunia", dengan kekayaan bersih \$ 2,6 miliar. Guinness Book of Records memuji Kuba dengan "transaksi e-commerce tunggal terbesar", setelah ia membayar \$ 40 juta untuk jet Gulfstream V-nya pada Oktober 1999.

Sejak mengakuisisi Dallas Mavericks pada tahun 2000, Kuba telah mengawasi Mavs yang berkompetisi di Final NBA untuk pertama kalinya dalam sejarah waralaba pada 2006 - dan menjadi NBA World Champions pada 2011. Mereka saat ini terdaftar sebagai salah satu waralaba Forbes yang paling berharga. dalam olahraga.

Kuba memiliki Landmark Theatres, Magnolia Pictures, dan merupakan ketua jaringan kabel HDTV AXS TV. Dia juga seorang investor "hiu" di serial televisi Shark Tank.

Pada tahun 2011, Kuba menulis sebuah e-book, Cara Menang di Sport of Business, di mana ia mencatat pengalaman hidupnya dalam bisnis dan olahraga. Dia tinggal di Dallas bersama istri Tiffany, putri Alexis dan Alyssa, dan putra Jake.